

見聞録のあるところ

Fujiya (3624 Shelbourne St.) Japanese Church (877 North Park St.)

http://victoriakenbunroku.weebly.com

.~~~~~~~~~~~~~

見聞録へのご連絡は、

メール: vicken21@hotmail.com

Victoria社会情報

Greater Victoria の失業率

先月 11 月の Greater Victoria における 失業率は 3.5%に下がった。前月 10 月の失 業率は 4.3%だった。2019 年の 3 月に比べ ると、3%も低く、11月はウルトラ級の最低 値と言われている。加えて、カナダ全国で、 アルバータ州の Lethbridge とともに、失 業率が最も低いエリアとなった。

失業率が下がったわけは、働きたい人が 増えたこと。それに伴い、求人募集も増え てバランスがとれたようだ。

経済成長が著しいのは建設業界。1年前 の 13,500 人から 18.400 人に増えた。また、 ヘルスケアやソーシャルアシスタンスの セクターも好調で、昨年11月の31,900人 から34,500人に増えた。

逆に減ったのは公務セクター。昨年の 26,900 人から24,700 人へ減少した。

銃撃の脅し、Oak Bay ハイ

11月30日水曜日、Oak Bay ハイスクー ルで「銃撃の脅し」があり、学校は早下校 となった。「銃撃」を示唆するメッセージ が校内のバスルームのドアに張り付けら

れていた。翌日木曜日にも脅しを綴ったメ モが見つかったが「銃撃」の脅しはなかっ たようだ。

メッセージは、「何者かが銃を学校に持 ち込み、今日午後2時に銃撃を計画してい る」という真に迫った内容。学校関係者が 慌てふためくのも不思議ではない。お隣の アメリカではこうした銃撃事件が後を絶 たない。

ともあれ、学校側はそのメッセージを発 見するや否や、警察に通報した。警察は生 徒1,150人や教員、スタッフの全員を午後 1時までに早退させた。

そうして、午後2時の事態に備えたが、 何者も現れず。またいかなる武器も発見さ れなかった模様。

銃撃の脅し、UVIC

12月2日金曜日午前10時頃、Victoria 大学で「銃撃の脅し」が発見され、対象と なったビルにいた学生やスタッフ全員が 避難した。この脅しは数日前に Oak Bay ハイスクールで発生した脅しと似ており、 警察は同一人物による犯行とみて捜査し ている。とくにソーシャル・ネットワーキ ング(SNS)でこうした脅しが拡張したかも しれないとして、SNS もくまなく捜査。民 間からの情報も募っている。

脅しのメッセージが見つかったのは、 Cornett Building で、考古学、先住民研 究、心理学、社会学専門のビル。そのビル 内のバスルームのドアにメッセージが書 かれていた。

熱い飲み物を投げつける

11月23日水曜日の午後4時半頃、ダウ ンタウンは Dauglas St. (View + Yates)に 位置するバスストップでベンチに座って バスを待っていたティーン(女子)の脚に、 熱いコーヒーが投げつけられた。ティーン は病院で火傷の手当てを受けた模様。

このコーヒー投げつけ事件から 10 分 後、Douglas St. (Johnson + Pandra)を横 断していた女性の脚に熱い液体が投げつ けられた。

警察は、この熱い液体投げつけ犯の行方 を追っている。

> 同じような事件は去る 10月26日にも発生した。 ところは同じように Yates St. 900 ブロック付近。赤 ん坊を連れた母親が卑猥 な罵り語を発する見知ら ぬ人から熱いコーヒーを 投げつけられた。ただ、ラ ッキーだったのは、コーヒ ーはかなり冷めており火 傷するほどに熱くなかっ たこと。

当時、11月23日水曜日 の午後4:15から5:00まで

ictoria

★コンテンツ★ 見聞録のあるところ Victoria 社会情報 Victoria 治安情報 母国、日本、

ザ・ニッポン・ニュース

お茶の間語り 雑言 生活の知恵 ズボラの食卓 伺いました ちょっと一言 Victoria イベント Classified 編集後のひとりごと

Japanese Journal Dec. 7, 2022 Vol. 21,1 No.30

Victoria 見聞録は Victoria の日本語情報誌 発行日は毎月、7、17 & 27 日. 次号は2022年12月17日に発行予定。

の間に、Dauglas のウェストエンド (1200-1600 ブロック) にいた人に警察は 情報提供を求めている。連絡は 250-995-7654 ~。

ポーチ・シフト

West Shore エリアで一連の小包強盗が 発生し、West Shore 警察は民間に注意を 呼び掛けている。

11 月の最後のウィークエンドが終わっ た11月28日月曜日、ポーチやアパートの ロビーに配達された小包が盗まれたとい う通報が警察に相次いだ。ホリディシーズ ンが近づくと買い物や贈り物の配達が増 え、泥棒はそれを狙っている。案の定、こ のシーズンはそうした盗難通報がマック スになる。警察は、配達されたものはすぐ にピックするようにとアドバイス。加え て、車の中にも買い物などのパッケージを 置き去りにしないこと。泥棒はそれを日課 とし盗みにやってくる。

Uptown、Walmart、落下

11月26日土曜日の午後11時頃、Uptown の Walmart で万引きをし、警察に追われて いた男が、二階の駐車場から一階に落下し た。一命をとりとめたものの、重傷。この 怪我の原因が警察による追跡かを B.C.州 police watchdog が現在捜査中。

Victoria Kenbunroku Vol.21J No.30 Dec. 7, 2022: Victoria Japanese Journal ISSN 1703-616X

Published by BrightGate Info Services Publisher and Editor: Kay T.

Any reproduction of this work is prohibited without permission of the publisher. Copyright reserved.

Email: vicken21@hotmail.com

IAPANESE FOODS

VICTORIA FUJIYA

★営業時間★

火·水·土·日:11AM-5:30PM 木·金:11AM-6PM

月:休業

大好評の安くておいしい

寿司、どんぶり、から揚げチキン、餃子、お刺身、 お弁当ボックスなど、新メニューもあります。

> 新鮮で豊富な品揃えの日本食を お手軽な値段で提供し

皆様のお越しをお待ちしております。

3624 Shelbourne St. Ph: 250-598-3711

母国、日本、ザ・ニッポンニュース

<災害関連ニュース>

偏見は災い→このほど女性の権利拡大や、 ジェンダー平等などを目指す、国際会議が 開かれ、東日本大震災の体験を、災害対応 に生かそうと、福島県内の女性も会議に参 加した。参加者の一人は、「偏見は災いで す。私のように、3.11で被災した若い女性 に対する偏見をなくすことそのものが防 災だと考えます」と訴えた。東日本大震災 後の経験から、被災者が偏見や差別を持た れず、住み続けられる環境を守ることが、 防災にあたるとした。

大東北展→東北6県の特産品やグルメを 一堂に集めた催しが、12月6日から愛媛県 松山市のデパート (いよてつ高島屋) で始 まった。宮城の牛タンに山形のサクラン ボ、そして、福島の海の幸など。「うにの 貝焼きめし」はウニがたっぷり盛り付けら れ、さらにご飯にもカニみそが焚きこまれ るなど海の幸を満喫できる贅沢な一品。ま た青森の「王道アップルパイ」は、フジと 紅玉という2種類のリンゴがたっぷり使 われている。東日本大震災からの復興を後 押ししようと始まり、今回で 11 回目を迎 えた。

常磐もの→12月3日、福島県漁連が主催す る「第 10 回のぞいて、食べて、福島県漁 業を知ろう 福島県漁業の今と試食会」 が、東京都の築地魚河岸で開かれ、1千人 を超える来場者でにぎわった。東日本大震 災からの本県漁業の復興状況や放射性物 質検査による本県水産物の安全性などが 分かるようポスターなどを掲示し、関係者 が説明しながら実施した。新型コロナウィ ルス感染拡大の影響によりイベントの開 催は3年ぶり。

<社会ニュース>

新型コロナ、東高西低→新型コロナウィル ス感染拡大の出口がまだ見えない中、最近 の新規感染者数は東日本での増加が目立 ち「東高西低」と言われている。流行「第 8波」とインフルエンザの同時流行も懸念 され、北海道や東北地方の自治体は警戒を 強める一方、その余波で飲食店では忘年会 の予約のキャンセルなど苦境が続く。東日 本、特に北海道や東北地方で感染が多いの は、「寒さが厳しくなって窓を開けて室内 を換気するのが難しい」(福島県新型コロ ナウイルス感染症対策本部)という地域的 事情のためという。

高齢者、入院できず→新型コロナウィルス のオミクロン株が猛威を振るった今夏の 流行「第7波」で、東京都内の高齢者施設 に入所中に感染し、施設側が入院を要請し た人のうち 66%は病床逼迫などで受け入れ 先が見つからなかったことが、東京都高齢 者福祉施設協議会の調査で分かった(12 月4日)。入院調整中に計17人が死亡。外 部医師の往診を利用した施設は14%にと どまった。

ウェブ替え玉受検→就職採用選考などオ ンラインで行うウェブテストを「替え玉 受検」したとして逮捕された男が警視庁 の調べに「ネットで調べても摘発例がな かったので、大丈夫だと思った」と供述。 安易に替え玉を頼んだり請け負ったりす るケースが目立ち、企業側は対策を急い でいる。コロナ禍で適性検査などを行う ウェブテストが普及。基礎学力や性格の 傾向を調べるために行われる。以前は試 験会場での一斉受検だった。ツイッター に「ウェブテストの代行希望」と投稿す ると、数多の業者からメッセージが届き、 代金1万円を入金し、受検に必要な ID と パスワードを伝える。こうしてたいてい 合格通知を受け取ることができるそう だ。もちろん違法行為である。バレた暁 は、悔やんでも悔やみきれない。

子ども名前ランキング→男の子は「蒼(あ おい)」・「凪(なぎ)」、女の子は「陽葵(ひ まり)」がトップ。"平和"を連想させる 名前が人気。



車にイタズラ、心が沈む

by ヨシダ

大きな事故を起こすよりはマシとして も、やっぱり落ち込んでしまう車へのイ タズラ、破壊。そして、忙しいときにか ぎって、そういう被害に遭ってしまう。 車の損害とともに、気分の損害、時間の 損害と、小さな傷でも大きな負担となる。 怒り狂うが当の犯人が目の前にいないこ とにはどうしようもない。補償も無理と 潔く諦め、この小さな傷の大きな負担を 受けて立って立ち直ろう、と毎回被害に 遭うたび思うのだ。

小さい街ながら人口 30 万人のこの Victoria エリアで、過去5年ほどの間に 一人で3回も車の小さな被害に遭ってい る。警察にワラをもつかむ思いで通報す る人は氷山の一角、全体数は相当なもの になると予想する。一方、警察はこの手 の車の被害が多すぎて到底手が回らず、 一応の被害届を受けてそのままとなる。 多くの被害者が犯人捕まらずで泣き寝入 りせざるを得ない。修理代は傷が小さす ぎて保険がおりず自腹。まったく被害に 遭ったら最後、トホホ、である。

さて、今回の被害を描写しよう。それ は11月初旬の土曜日の午前、毎週土曜日 の日課、買物に出たときのことだった。 Fujiya さんには混んでない時間帯に入 店、なんせ駐車場が狭いので、空いてい るうちに駐車したい。混んでいるときに うっかりバックをすると、おっと、後ろ

の車とぶつかりそうになったりするから、 危ない危ない、と毎回注意している。

Fujiya さんでの買物が終わり、車へと向 かう。フロント側から車に近づくと、ん? なにやらおかしい。どこがどうおかしいの かわからないが、なんかおかしい。と思い バンパー回りとみると、空洞が2つ、ある。 もっと近づいてみると、各空洞の中に電球 (bulb) を入れるようなスクリューがみえ た。それをみて、豆電球とカバーがはぎ取 られた!と悟った。Fujiya さんに駐車して いる間にはぎ取られたのではない。Fujiva さんでフロント側から車に近づいたために やっとその被害を発見できたのだ。

いつ被害に遭ったのだろう、と仕方なく も、考えた。車をメンテナンスに持ってい くと、きっちりおかしいところを指摘され る。前回、2 ヵ月前に行ったときはいかな る指摘もなかったので、そのメンテ以降に 被害に遭ったことになる。とすれば、2 ヵ 月もその状態で走っていたのか、と恐怖を 抱いた。豆電球のところが空だと、雨が降 った時に水が入って電流が走っていたら大 変なことになるではないか。感電死もあり うる、と最悪の事故を考え、もしかしたら、 今頃はあの世であったかもしれないのだ。

ともあれ、その空洞を発見して、すぐに 車のメーカー店に走った。空洞を埋めてほ しい、カバーしてほしい、治してほしい、 とにかく車をもとに戻してほしい、と。傷 のままだと、憎き犯人への「降伏」を意味 する。負けてなるものか。

そうして「診」てもらったところ、壊さ れて空洞になったところは豆電球などライ トの部分ではなく、けん引のときに使う穴 であるらしい。ただ単に穴だけにするのも ヘンなので一応のカバーを付けているだ け、ということだ。そういうことで付け替 えの部品は至って安く2つで手数料含めて \$60 だった。安くついてよかった、犯人は そんなに苦にならないように考えてくれた のかとなぜか心ならずも現金なことに感心 もしてしまった。にしても、発見時は慌て ふためいて、動悸も激しくなるほどショッ クを受けたことに変わりはない。

ところで、過去5年に3件の被害と上記 でいったが、あと二つとは。一つはナンバ ープレートをはがされたこと。これは映画 館にいる間にやられた、というか映画が終 わって車に戻った時に発見した。あと一つ はワイパーのゴムを抜き取られたこと。こ れは雨が降った日に発見した。

ということで、自宅のガレージ以外のと ころに駐車したときは、乗る前に車を一周 することをおススメする。早期発見早期修 理が心の沈みを軽くする。



ためになる名言 渋沢栄一

新1万円札の肖像

もうこれで満足だという時は、すなわち 衰える時である。

一人ひとりに天の使命があり、その天命 を楽しんで生きることが、処世上の第一 要件である。

自立の精神は人への思いやりと共に人生 の根本を成すものである。

商売をする上で重要なのは、競争しなが らでも道徳を守るということだ。

全て形式に流れると精神が乏しくなる。 何でも日々新たにという心がけが大事で ある。

どんなに勉強し、勤勉であっても、上手 くいかないこともある。これは機がまだ 熟していないからであるから、ますます 自らを鼓舞して耐えなければならない。

ただそれを知っただけでは上手くいかな い。好きになればその道に向かって進む。 もしそれを心から楽しむことが出来れ ば、いかなる困難にもくじけることなく 進むことができるのだ。

できるだけ多くの人に、できるだけ多く の幸福を与えるように行動するのが、 我々の義務である。

人は死ぬまで同じ事をするものではな い。理想にしたがって生きるのが素晴ら しいのだ。

(参考: Wikipedia)

〔しぶさわ えいいち:1840-1931年、埼 玉県生。日本の実業家、位階勲等爵位は 正二位勲一等子爵。藍玉(染料)の製造 販売や養蚕、米、麦、野菜の生産も手が ける豪農に生まれる。14歳から単身で藍 葉を仕入れ、この経験が後に西洋経済シ ステム導入に繋がった。幕末に徳川慶喜 に仕え、明治政府で官僚も務めた。退官 後は井上馨と共に実業界に転じ、第一国 立銀行(現・みずほ銀行)や東京商法会 議所 (現・東京商工会議所)、東京証券取 引所といった多種多様な会社や経済団体 の設立・経営に関わった。「日本の資本主 義の父」「日本経済の父」と呼ばれる。〕



VICTORIA FUJIYA

営業時間 JAPANESE 火·水·土·日:11AM-5:30PM 木•金:11AM-6PM 月:休業

コロナを超えて復活

好評の おせち料理 受付中

数に限りがありますので お早めにお申込みください。

3624 Shelbourne St. Ph: 250-598-3711

生活の知恵

★ こんなの見つけました ★

フリーズしてもいいもの(4:最終回)

前号より続く、フリーズ保存できる食品 リスト。こんなもものまでフリーズでき る、またフリーズするほうがベストという ものをここに紹介。

(参考:www.msn.com/en-ca/lifestyle/food)

- 1. アボカド (Avocados)
- 2. バナナ (Bananas)
- 3. バター (Butter)
- 4. チーズ (Cheese)
- 5. チョコレート (Chocolate)
- 6. たまご (Eggs)
- 7. 小麦粉 (Flour)

(上記、前号までに解説)

8. しょうが (Ginger): しょうがは薬味と して大きな塊のほんの少しを使う。日が経 つと切り口が乾燥したり、はたまたカビて ジクジクしてきたりと、取り扱いがなかな か厄介である。そういうとき、しょうがは をフリーズするとベスト。フリーズする と、賞味期間が1ヶ月から6ヶ月へ延長で きるのみならず、すりやすいというのも特 典である。もちろん逆もあり。すりおろし てからフリーズも可能。味は決して落ちた りしない。

9. ぶどう (Grapes): 水分を多く含んだき ゅうり、レタス、スイカなどの野菜やフル ーツのフリーズはオススメできないとし ても、ぶどうは断然OK。というよりもフ リーズしたほうがスナックとしては最高 においしい。バナナもしかり。

10. ミルク (Milk): 物価高の今、顕著にそ の「値上がり」を感じるのはミルクである。 一回飲みの 250ml が\$1 以上、500ml が\$2 近く、1L が\$3 を超え、2L が\$5 にせまり、 4Lが\$6前後。さて、一番お安いのはどれ になるか。言うまでもなく 4L が一番お得 である。しかし、それを買ったとはいえ、 料理やベイクにしか使わず、毎日のように ガブガブと飲まない人には多すぎて賞味 期限を過ぎても半分以上が残ったりする。 そういうときはフリーズである。使う分量 を考慮して、容器に分けてフリーズする。 これにて賞味期限向こう2週間が、6ヶ月 にまで延長できる。ミルクをフリーズする ときの注意は、ミルクは液体で凍ると膨張 するため、容器に一杯満たしてフリーズし ないこと。必ずフタから下にスペースを 空ける。また容器は

良百

期

の歌首

freezer-safe 表記のものに限 奈倉 る。なお、ミル クの解凍は室温 代 でなく冷蔵庫に て!一晩おくと あらかた溶けて いる。

おぎ 七 夜を 時人一八十一ぞ 見霜 納 が が が は が せ 後首、七 八 五年)

O



Cooking for the Lazy:

エスプレッソ・ホットファッジソース

アイスクリーム、とくにバニラなら、チ ョコレートソースをかけるも、市販の容器 入りは甘すぎて、ケミカルすぎて、と躊躇 している人に最適のマイソースレシピ。甘 さも抑えられるし、なんといっても材料を しっかりこの目で確かめられる。決して、 人工保存料や、防腐剤は入っていないケミ カルフリーを確信できる。これにてビンに 入れてクリスマスのプレゼントにするな ど、喜ばれる一品となる。コーヒー味強め が好きならインスタントコーヒー顆粒を 加えるとよい。

〔材料:約1C分〕クリーム(heavy cream, 1/2C)、はちみつ(honey, 1/3C)、エスプレ ッソ(又は強めのコーヒー, 1/4C)、ブラウ ンシュガー(1/3C)、ココア(cocoa powder, 1/4C)、塩(小さじ 1/2)、ダークチョコ(砕 く,230g)、バター(大さじ2)、バニラエッ センス(小さじ1)

- 1. 底の厚いソースパンに、クリーム、は ちみつ、エスプレッソ、シュガー、コ コア、塩を入れて混ぜ、中火にかける. かき混ぜながら沸騰させて、弱火にし て5分ほどに詰める.
- 2. 1を火からおろし、チョコを少しずつ 加えて溶かす.
- 2のチョコが溶けたら、刻んだバター、 バニラを入れて全体がなめらかにな るまで混ぜる.
- 室温にまで冷まし、アイスクリームや デザートに添える.
- 保存の場合は、きれいなガラス容器に 入れ、完全に冷めてからフタをする. 冷蔵庫に入れて2週間保存できる.

【ホリデー・クラフト・マーケット】

●12 月 9(金,2-8pm)、

10(土,10am-5pm)&11(日,10am-4pm)日、Mary Winspear Centre(2243 Beason Ave.)にて、クリスマ ス・クラフト・フェア. ライブミュージックあり. 詳細は、 www.firstandlastchance.ca

- ●12月10日(土)、11am-7pm:Victoria Event Centre にて、パンクロック・ホリデー・マーケット
- ●12月18日(日)、10:30an-1:30pm:Save On Foods Memorial Centre(1925 Blanshard St.)にて、North Park マルチカルチャーフェスティバル. 30を超える ローカルベンダー. フリーファミリーイベント. アー ト、フード、キッズアクティヴィティ.

伺いました

【ビクトリア日系人教会】 「世界で最初のクリスマス」(1)

by ビクトリア日系人教会 石黒 豊

クリスマスは、あなたにとってどのよう な日でしょうか。「毎年この日だけは教会 へ行ってお祝いします」と言われる方もお らます。「自分はキリスト教徒ではないか らクリスマスなど関係ない」とお考えの方 もあるでしょう。むしろ、クリスマスはプ レゼントとパーティーとバーゲンセール とデートの時だとお思いの方もあるかも しれません。今ではとにかく世界中の人々 が、クリスマスという日を知っています。 しかし、これをどのように受け止めるかは 人それぞれ、色々です。そして、どのよう に受け止めるかによって、クリスマスの意 味はそれぞれの人にとって、全く違ってし まうのです。

実は、世界で最初のクリスマスの時、つ まりイエス・キリストが生まれた時も、そ れは同じだったのです。その時も、イエ ス・キリスト誕生の知らせは預言を通し、 旧約聖書を通し、広く行き渡り、その地方 の人々は皆知っていたのです。しかし、そ の知らせに対する反応は様々でした。それ は世界の歴史を動かす大きな出来事でし たが、仕事が忙しくてかまっている暇の無 い人、私には関係ないと無関心な人、そん なことが信じられるかと疑う人、キリスト など自分には邪魔者だと反発する人と 色々でした。それは今のこの時と全く同じ ではないでしょうか。

キリストを喜び迎え、その誕生をお祝い した人達は本当に少なかったのです。例え ば、聖書に出てくるのは羊飼いたちです。 彼らが受けた知らせの言葉は、「きょうダ ビデの町で、あなたがたのために、救い主 がお生まれになりました。この方こそ主キ リストです。」(ルカの福音書2章11節) というものでした。彼らはこれを聞いて喜 んで、何はさておき出かけて行って、生ま れたばかりで飼葉桶に寝ておられるイエ ス様を捜し当てたのでした。この知らせの どこが彼らをそんなに喜ばせたのでしょ

ちょっと一言

●毎日のように叩かれている岸田政権下 の杉田水脈政務官がやっと「生産性」と 「LGBT」発言の謝罪をした。というのも、 連日のニュースでご存知のとおり、松本 総務相の指示だったからこそ。総務相も その指示を得意そうに語った。タテマエ の「謝罪」ではぜんぜん誠意と反省が感 じられない、とは多くの国民が思うこと。 子供が他人に対して悪いことをしたら、 親がついて謝りにいくが、同じような現 象をその国会にみた。ただ、この場合、 子供は心底反省していると思うのだが。

Victoria 見聞録ダウンロード&ビューサイト: http://victoriakenbunroku.weebly.com



ず、聞き流すことの がいても、馬は何も いでいても、馬は何も がいても、馬は何も がいても、馬は何も がいても、馬は何も いい春いいい春 Ø) 意を とえ、他人じない

うか。これは三つの意味で「喜びの訪れ」 だったのです。

第一に、「きょう」と言う事です。

誰でも色々な問題を抱え、願いを持ち、 時には悩みながら生きています。それに対 して神様は、「解決はいつか分からないけ れど待っていなさい」と言われるのではあ りません。「もう今では遅い!取り返しの つかない過去のことだ」と言われるのでも ありません。「きょう」それは実現しまし た、と言われるのがクリスマスです。神様 の下さる恵みのプレゼントは、今、きょう、 ここに、差し出されています。私達はただ 素直にそれを喜んで受け取れば良いので す。きょう喜びを頂くのがクリスマスなの です。(次号に続く)

☆☆☆☆イベント in Victoria ☆☆☆☆

☞12月11日(日)、2-4pm: Lambrick Park Church(1780 Feltham Rd.)にて、Greater Victoria ポリスコーラス、クリスマス・コンサ ート. チケット\$25. 詳細は、

www.GreaterVictoriaPoliceChorus.com

◆12月15日(木)、12-1:15pm(ドアオープ \searrow , 11:30am) : St. Andrews Presbyterian Church (Douglas + Broughton) にて、クリスマ スミュージック. フルート、トランペット、バ イオリン、オルガン、ボーカル等. 入場は寄付. ☞12月17日(土)、7:30pm:First Metropolitan Church (932 Balmoral Rd.) にて、ホリデー・コ ンサート for Big Brothers Big Sisters. チ ケットは\$20(10 才以下無料). 詳細は、

https://victoria.bigbrothersbigsisters.ca /event/

- ☞12月17日(土)、11am-3pm: Esquimalt Rec. Centre にて、サンタと写真撮影会.参加は寄付 (Rainbow Kitchen)
- ●1月1日(日)なで: Malahat Skywalk にて、ホ リディ・マジック、ホリディファン. サンタ、ワ ークショップ、ファミリーベーカリー、ファイヤ ーピット. 詳細は、MALAHATSKYWALK.COM
- ☞1月3日(火)まで: Victoria Bay Centre に て、トリー・フェスティバル. 詳細は、 festivaloftreebc.ca

広告は、 Victoria

vicken21@hotmail.com PDF 配信申込もこちら



ビクトリア日系人教会

どなたも歓迎!

www.vicjapanesechurch.com

教会にて通常礼拝

◆日曜礼拝:午後1時半 (日曜礼拝の方法は HP 参照)

◆サンデースクール・ESL クラス

(再開していません)

◆聖書の学びと祈りの時 オンラインにて

問合せ: 石黒 豊 牧師

vicjapanesechurch@gmail.com

778-350-0826

First Baptist Church KT 877 North Park St. Victoria at Quadra St.



Classified

Disasters). 思いがけない参事に赤十字がヘル プ. 1-888-800-6493、詳細は、redcross.ca New 動物協会、BCSPCA. 常時里親募集. 捨て られた、又は虐待された犬、猫、他のホームレ スペットをファミリーメンバーに. 詳細は、

www. spca. bc. ca

Updated → Habitat For Humanity:ファミリー のハウジング救済. 家具等寄付歓迎. 詳細は、 www.habitat.ca

☞Gospel for Japan: 日本人の為の福音と生活 サポート. 失敗しないお付き合いの仕方、ホー ムスクール、新改訳の新約聖書の無料配布な ど. 是非ご連絡を以下のサイトから下さい. HTTPS://GfJV.ca

☞書道教室:子供から大人まで. 希望者は日本 教育書道研究会にて級位・段位を取得していた だけます. 詳細は、mariko99@shaw.ca まで

【編集後のひとりごと】12月に入り寒さが厳し くなりました. 雪が降りそうで降らないビクト リア、じれったいですが. 降らなければそれで よし. というのも雪が降ると車を出せなくなり ます. なぜならば、先日のニュースで積雪の際 はスノータイヤにしていないと、もし事故って しまっても保険 (ICBC) がおりないそうです. フムフム納得です. その前に雪の日はスノータ イヤでもなくても乗りません. やっぱり一度滑 った経験があると、それがトラウマになって運 転拒否してしまいますね. あのツルツルの感 覚、ハンドルでコントロールできなくなったと きの頭真っ白の恐怖、車が横に一回転、回りに 車がなかったからこそ、ぶつかるものがなかっ たからこそ生き長らえております。

投稿募集:

Victoria 見聞録への投稿、電子版 PDF 送付等の お申し込みは vicken21@hotmail.com へ、 氏名と連絡先を必ず明記の上ご連絡下さい.

Victoria見聞録に掲載されている記事に関する 著作権は、BrightGate Info Services に帰属します。これらの記事を無断で利用、 又は転載することを固くお断りいたします.